



K erstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz, Frau Popp und Frau Rogowski vom Finanzamt I, Leipzig bei der Spendenübergabe

12.10.2020 15:16 CEST

## Rikscha fahren mit Herz

Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Finanzämter I und II Leipzig hatten eine ganz besondere Idee: Rikscha fahren zum Hoffest 2019.

Das sorgte für Spaß und gute Stimmung, verfolgte aber auch eine gemeinnützige Intension. Denn mit diesen Fahrten sollten gleichzeitig Spenden für soziale Projekte gesammelt werden.

Und es kam auf diesem Wege eine schöne Summe zusammen. Die Hälfte des Gesamterlöses, 260,80 Euro, übergaben am 5. Oktober die Mitarbeiterinnen des Finanzamtes I als Spende an das Kinderhospiz Bärenherz.

Herzlichen Dank für diese sehr willkommene Spende.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)